

## Correa y Piñera se encontrarán en Cancún

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 22 de Enero de 2010 01:32 - Actualizado Viernes, 22 de Enero de 2010 01:34

---

El presidente de Ecuador, **Rafael Correa, informó hoy de que, en febrero próximo, se reunirá con el gobernante electo de Chile, Sebastián Piñera**, en el marco de la Cumbre del Grupo de Río, que tendrá lugar los días 22 y 23 en Cancún (México).

Correa indicó durante una entrevista en el Canal Uno de televisión que llamó a Piñera para felicitarlo por el triunfo pero que no lo localizó, aunque éste le devolvió la llamada y quedaron en verse “en una bilateral en Cancún, donde va a ser la Cumbre del Grupo de Río”, y donde Chile recibirá la presidencia pro t mpore.

**Consultado sobre el triunfo de Piñera, comentó que tiene “absoluto respeto al proceso chileno”.**

Apuntó que con Piñera, tiene “muy buenas relaciones” y recordó que en meses pasados lo recibió en el palacio de Carondelet, sede del Ejecutivo, situado en el centro histórico de Quito.

**“Creo que las relaciones con Chile seguirán de extraordinaria manera como siempre ha pasado entre estos dos pa ses”**, subrayó el gobernante ecuatoriano, impulsor del llamado Socialismo del Siglo XXI, aupado también por el presidente de Venezuela, Hugo Chávez.

Vía *EFE*